



## ¿Operativo de «acarreo» en la elección de jueces? Rubén Moreira advierte sobre fraude monumental

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, no se guardó nada al hablar sobre lo que podría ocurrir en la elección de las personas que ocuparán los cargos de jueces, programada para el próximo 1 de junio. En una conversación con medios de comunicación, Moreira denunció que Morena, el partido en el poder, podría organizar un operativo masivo para «acarrear» gente y asegurar que los resultados favorezcan sus intereses. Según él, esta elección no será transparente ni justa.

El diputado priista comparó esta elección con un ejercicio similar realizado en Bolivia, donde la participación ciudadana fue baja, y se teme que lo mismo ocurra en México. Según su explicación, las boletas estarán llenas de nombres, y será casi imposible leer todos los candidatos para tomar una decisión informada. Lo peor, según Moreira, es que la boleta se llenará como si fuera una quiniela, sin permitir a los votantes elegir a todos los jueces de todas las regiones, sino solo a los de su área. «Esto es un truco, Morena está preparando todo para colocar a sus jueces 'a modo' en ciertas regiones y tener el control total», señaló.

Además de la polémica sobre la elección de jueces, Moreira también se refirió a otro tema candente: el desafuero del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, que está siendo impulsado por la Fiscalía de Morelos. En este caso, el presidente de la Comisión Jurisdiccional, Hugo Eric Flores, parece estar buscando convertir la solicitud de desafuero en un espectáculo político, en lugar de enfocarse en lo que realmente importa: que Blanco enfrente la justicia de manera imparcial.

[https://mayacomunicacion.com.mx/operativo-de-acarreo-en-la-eleccion-de-jueces-ruben-moreira-advier-te-sobre-fraude-monumental/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/operativo-de-acarreo-en-la-eleccion-de-jueces-ruben-moreira-advier-te-sobre-fraude-monumental/#google_vignette)